
Herr Böckenhauer fragt an, ob es richtig ist, dass die Straßenbaumaßnahme erst im 3. bzw. 4. 
Quartal 2008 erfolgen wird. 
 
Die Anfrage wird bejaht, da noch ein Zuschussbescheid des Landes aussteht. Erst danach kann 
eine Ausschreibung erfolgen. 
 


